

¡Amo a Honduras!

Hay muchas formas de demostrar nuestro amor por Honduras. Algunas personas cuidan el medio ambiente, otras practican sus costumbres y tradiciones para que no sean olvidadas. Otras muestran respeto cuando participan en los actos cívicos, al cantar el Himno Nacional, etcétera. También cuando recuerdan las fechas importantes en la historia de Honduras.

EN ACCIÓN

1. Marque con **cheque** la imagen en la que observe una actitud de amor por su país y describa lo que ve.



2. Escriba un acróstico donde exprese su amor por Honduras. Luego léalo en plenaria.